
第１９５６回例会報告
日時 １８年２月７日（火曜日）
場所 ホテルマークワン 天王台
時間 １２:３０～１３:３０

国歌「君が代」斉唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」

星野栄会長会長報告・挨拶
過日おこなわれました手賀沼エコマラ

ソンへ我孫子クラブも含めた第１０分区
の５クラブが協賛しました。そのお礼を
申し上げます。また、この冊子にも５ク
ラブの協力広告が出ています。
２月１７日（金）は柏クレストホテル

にて第１０分区の合同例会およびI.M.があ
ります。I.M.では５つの分科会を設定し、
「地域社会とロータリークラブ」というコ

ンセプトで個々の具体的な議題に基づき、
議論発表を行います。我孫子の担当は第
２分科会で、松本前会長に司会進行、ま
とめ、発表をやって頂きます。よろしく
お願い致します。
また、本日は理事会ですが、出席者も

少ないので、今出席されている方に全員
出席願い議論して頂ければと思います。

志賀裕司会員出席委員会
本日の出席率は７３.０７％です。

井上圭司会員国際委員会
スリランカへの津波被害の５０万円を持って、３月２０日より上村晃一会員、地区の方、
私ども夫婦、息子夫婦、職員２名 総勢８名でいってきます。同額補助金の方は、書類が
間に合わず、来年提出します。

福武正廣幹事親睦委員会
今月のお誕生日の方は、井上圭司会員です。おめでとうございます。
（会長より記念品贈呈。ハッピーバースデイにてお祝い）
井上会員：２月１７日で７８歳になります。去年の今頃は病院でしたが、

この頃は、検査回数も減り、順調です。これからも頑張ります。
１月誕生日の湯下正雄会員：昭和１５年１月１日が誕生日と言う事になっていますが、実
は少し前だった様です。でも、昭和１５年は紀元２６００年にあたり、縁起の良い年だと
おやじも言っていました。これからもますますロータリーのために頑張ります。

ニコニコボックス
湯下正雄会員 お誕生日祝いありがとうございました。

ゲスト 陳佳盈さん（米山奨学生）、山川智子さん（ロータリー財団奨学生候補）



陳佳盈さん米山奨学会
御無沙汰しております。先月は新年例会に出席させて頂きました。とっても楽しかったです。
今はもう、学校は休みですが、この金曜日には最後のレポート審査があります。

山川智子さんロータリー財団奨学生
私も新年例会に出席させて頂きました。今年ドイツのフライブルク大学に行けたとき、現
地のロータリークラブに我孫子クラブや我孫子の歴史、自然などを説明できるよう写真を撮
ったり、調べたりしています。

福武正廣幹事幹事報告
例会変更のお知らせ：松戸RC、松戸西RCよりいずれも第１２分区の

合同例会・I.M.の為の変更が届いています。

志賀裕司会員卓話
卓話のお話を頂いたのが、昨日で何を

話そうかと思いましたが、私が今の子の神
大黒天・延寿院の住職にどうしてなったか、
というお話ししようと思います。
先代の住職といっても私の父ですが、私
の１１歳の時、小学校の６年の時に他界し
ました。いずれはと覚悟はしておったもの
の、急なことで正直困惑しました。結局中
学一年よりお寺の仕事を始めました。当、
延寿院は祈祷寺で、始めた当初は護摩やお
経を一晩で覚えなければならないこともあ
りました。
そもそもお寺は本山よりお預かりしてい
るもので、住職がいなくなればお寺を返さ
なければならない、我々もお寺を出なけれ
ばならない。おやじが死んでいろいろ障害
がありました。周りの雰囲気が険悪になり、
支援する方々の助けが無ければお寺を出な
くてはならなかったでしょう。なんとか、
お寺の仕事もなんとかこなし、いよいよ本
山である長谷寺へ二十歳まで、修行に行っ

て来ました。なんとか大学も行きたかった
のですが、お金がかかるし、諦めざるをえ
ませんでした。そんなことで、二十歳で正
式に住職になりました。ただ、お寺もなん
にもせずに成り立って行かない。なんとか
人を集める事を考えなければならない。し
かも、若い人を集めようと少林寺拳法を兄
弟で習い、道院を開きました。奇しくも、
当時カンフー映画のブルース・リーが大人
気で、そのブームに乗り大変繁昌しました。
一時は１２０名ものお弟子さんがいました。
黒帯のひとは道院で、茶帯のひとは客殿で、
白帯のひとは庭で練習したものです。最近
は、わたしも指導の方は引退させてもらい、
年輩の人向けに、御詠歌の講を開いていま
す。近くのお寺に頼まれて御詠歌の指導に
も行っています。
いろいろな御縁、御援助で様々な障害に
もかかわらず、これまでやって来れました。
つくづく助け合う事の大切さを感じる今日
この頃です。



「理事会 議事録」
平成１８年２月７日 午後１時半より２時半

出席者 星野栄、福武正廣、松本憲事、湯下正雄、滝日明、鈴木公三、丸田勝功、井上圭司、
志賀裕司、小野正廣

１ 台湾 豊原RC ４５周年 参加の件：
当クラブとして、有志が個人として参加する。いまのところ予定者は４、５名（湯下、
高島、今井、福武の各会員）。

２ 当クラブ４０周年の開催の件：
５月２３日（火曜日）夕刻より第１０分区の各クラブの会長幹事、森下ガバナー補佐、
福嶋我孫子市長など招いて行う。アラモアナ、豊原クラブには、内輪で行う旨、事前に
手紙で連絡する。実行委員については、会長・幹事に人選を一任し、全員協力体制にて
行う。２／９のファイアーサイドミーティングにて会長の考え、プログラムのアイデア
など発表する。

３　ロータリー財団より今年度ロータリー奨学生の申し込みが１名（藤巻さん（女性、２５歳））
あったとのこと。資料が届き次第、面接を行う。



***************************************

事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@gray.plala.or.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名　曜日　　　例会場
---------------------------
柏　　　　水　　三井ガーデンホテル
柏西　　　金　　ザ・クレストホテル
柏南　　　火　　廣池学園会員会館
沼南　　　木　　柏市沼南商工会館
野田　　　月　　野田商工会議所
流山中央　火　　千葉銀行流山支店
白井　　　火　　千葉信金白井支店
印西　　　水　　印西市民活動支援センター
松戸　　　水　　ホテルニューオータニ松戸
松戸中央　木　　ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東　　金　　松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山　　　木　　千葉銀行流山支店
野田セントラル　水　野田商工会議所　１９時開会
野田東　　金　　野田商工会議所

（広報委員会より）


